

23. Mai 2012 - NEWSLETTER 'Stimmen der Zeit' vom

Glaubenskongregation fordert "Stimmen der Zeit" auf, Artikel von Bischof Müller zur Frauenordination zu publizieren

Wie bereits im letzten Newsletter angekündigt, weist der Regensburger Bischof Gerhard Ludwig Müller Argumente zurück, die für die Frauenordination sprechen könnten. Der ehemalige Dogmatikprofessor reagiert damit auf einen Beitrag seines Bamberger Kollegen Georg Kraus, der zu einer Reaktion der römischen Glaubenskongregation geführt hat, die uns aufforderte, die Lehre der Kirche adäquat darzustellen.

Gegen den Beitrag "Frauenordination" des emeritierten Dogmatikprofessors Georg Kraus in der Dezemberausgabe 2011 dieser Zeitschrift hat die römische Glaubenskongregation protestiert. Über den Generaloberen der Jesuiten hat sie die Redaktion aufgefordert, einen Artikel zu publizieren, der die Lehre der Kirche adäquat darstellt. Diesen Part übernimmt dankenswerterweise der Regensburger Bischof Gerhard Ludwig Müller, vormals Professor für Dogmatik und nunmehr Honorarprofessor an der Universität München.

Gerhard Ludwig Müller

Hat die Kirche die Vollmacht, Frauen das Weihsakrament zu spenden?

Heft 6, Juni 2012, 374--384.

Zuletzt geändert am 24.05.2012